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Pues la verdad es que se veían muy contentos Lilly Téllez y Ricardo Bours en una foto que subieron a redes
sociales. Ambos se ven comprometidos con su proyecto, animados y sobre todo dicen ellos, dispuestos a cambiar
el país. El punto sería saber si el país quiere ser cambiado por ellos, porque yo veo a la raza muy contenta
rascándose la cola, cobrando becas y pensiones, aunque les suban las gasolinas, la luz y la canasta básica.
Particularmente, yo no veo que Lilly traiga los apoyos suficientes para que pueda ganar la elección presidencial,
ya que ella no es un fenómeno como lo fue Fox, AMLO o incluso Peña, y como se lo comenté en la columna de
ayer, es muy grande la maquinaria de Morena en contra de un Frente Amplio por México que todavía al interior
está dividido por grupos de poder, ella misma, tiene un problema muy fuerte con Marko Cortés dirigente nacional
del PAN, ha tenido broncas con "Alito", con el "Tragabalas" del PRD, y esto hace que el Frente no camine, pues
pareciera que no tiene ni pies ni cabeza, todos quieren mandar pero nadie ve por el proyecto, y a final de cuentas
van a dejar a Lilly colgada de la brocha, de mi se acuerda. Durante las giras, el equipo sirve para tres cosas, pa 
nada, pa  nada, y pa  nada, es más, ustedes mismo lo vio en Obregón, la candidata ni siquiera conoce a los actores
políticos que la apoyan, ni los temas, por ejemplo, el tema de la diputada Salma Luévano, Lilly no sabía ni
siquiera que el presidente le había llamado hombre vestido de mujer, y en entrevista con la colega Rosa Lilia
Torres, la regó feo, porque se equivocó diciendo que conocía a la diputada Clemente, y que para ella era una
mujer y eso no estaba a discusión, pero Rosa Lilia le propinó tremenda inyección de Ubicatex solución salina,
que de quien hablaban era de Salma Luévano, inmediatamente la candidata puso cara de "what?", y dijo: "ah, eso
no lo sabía". ¡PLOP! Con todo respeto, pero, o cambian de candidata o corren al inútil de comunicación que no la
mantiene informada, por lo que, en poco tiempo, Lilly ha tenido más equivocaciones que Peña Nieto, y eso ya es
mucho decir, la mujer no da una. En fin, al día de hoy, yo no le daría mi voto, no me convence, no trae nada
atractivo por lo que pudiera votar por ella, y le aseguro que no soy el único, eso no quiere decir que ya cuando
sea candidata por lo menos por conveniencia ciudadana, pueda decidirme por ella. No veo propuesta ni mucho
menos liderazgo, y a final de cuentas, los candidatos y candidatas siempre van a prometer lo que no pueden
cumplir, y si en sus promesas está arreglar el tema de la inseguridad, le aseguro que nadie lo va a poder arreglar a
menos que haya una intervención de fuera del país, cosa que no va a suceder. En fin, que bien se les veía a Lilly
Téllez y Ricardo Bours en la foto, aunque por acá, cierto ratón me informa que los de la foto no eran Lilly Téllez
ni Ricardo Bours, sino que eran Xóchitl Gálvez y Ernesto "El Borrego" Gándara, ¡aaaaaah!, ya ve usted que se
parecen tanto que se llegan a confundir, como Xóchitl confundió a Ricardo Bours en Obregón con "El Borrego"
Gándara. No da una. Café entre Grillos1. Este jueves, el gobernador Alfonso Durazo presidió la primera sesión
del Consejo de Participación Empresarial Sonorense (Copes), mismo que es integrado por Cámaras empresariales
y organizaciones como CMIC, Index, Unión Ganadera, Unión de Transportistas, además de empresarios de
diversos giros. En dicha reunión la intervención del mandatario fue clave para dar certidumbre a los temas
económicos y de inversiones, por lo que el mandatario y los empresarios se dieron a la tarea de redefinir y darle
rumbo a estrategias que van a contribuir al crecimiento económico del estado, para que en base a ello se puedan
atraer nuevas industrias que inviertan su capital en Sonora y por consiguiente, que el empleo bien remunerado
para los sonorenses siga creciendo. Las estrategias propuestas por el mandatario y aceptadas por el empresariado
fueron trabajar en la infraestructura, en el turismo, medio ambiente, seguridad pública y justicia, entre otras, por
lo que los ciudadanos debemos esperar que con este trabajo en conjunto entre Gobierno y empresas, se amarren
nuevos proyectos de inversión para mantener la estabilidad económica y laboral en la entidad. Buen inicio de
año. 2. Pues vaya que muy corriente se ha visto el subsecretario venido a menos, el "Memo" Díaz, quien es un
funcionario público que dirige el Conalep en Sonora, y que no ha parado de pintar bardas con la leyenda
"SuMem05", (que se lee, sumemos), lo que hace referencia a una abierta campaña por el Distrito 05 Federal, sin
decir que lo sea, aunque está muy suato quien le dio la idea porque es algo completamente caricaturesco, por lo
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que de inicio, "Memo" Díaz debe correr a quien le hizo el "campañón", pues yo me imagino que cuando despierte
Nery Ruiz, presidente del Instituto Estatal Electoral, a lo mejor y por lo menos le dice: "Ay Memo, te saliste",
porque nada más le va a decir eso, porque seguramente el hombre va a alegar que el delito de campaña
adelantada no se sigue por oficio y requiere una denuncia pública. Por lo que esta tarde de jueves Gerardo Ponce
de León y yo, en el programa "El Desmadre", denunciamos públicamente por la radio 104.7 FM, un acto de
vandalismo político que han denunciado padres de la guardería ABC, ya que frente a la guardería existe una
barda que contaba con un dibujo de la Virgen de Guadalupe, a la que los creyentes de los deudos ponían
veladoras, y hacían oraciones a favor de nuestros amados angelitos. El punto es que según dicen, alguien llegó y
pintó de blanco la pared donde se encontraba la Virgen de Guadalupe y ¡pácatelas!, que amanece la pinta de
"SuMem05" que trae "El Memo" Díaz. Yo apuesto a que este acto de vandalismo político va a quedar impune,
aunque en el nombre de Jesús declaro que Nery Ruiz me va a callar la boca. ¿Usted qué opina? Oremos para que
Nery Ruiz se deje de rascar aquellito y se ponga a chambear En honor a la verdad y por cumplimiento de la ley a
cualquier actor político le otorgamos su derecho de réplica, misma que estipula el DECRETO por el que se
expide la Ley Reglamentaria del artículo 6o., párrafo primero, de la Constitución Política de los Estados Unidos
Mexicanos, en materia del Derecho de Réplica y reforma y adiciona el artículo 53 de la Ley Orgánica del Poder
Judicial de la Federación.


